

# 72. Deutsche Rassetaubenschau in Leipzig 2023

## Die Arabischen Trommeltauben im Siegerring-Wettbewerb



Unser Zuchtfreund Sandro Frömter züchtet nicht nur Brünner Kröpfer, er ist auch mit seinen Arabischen Trommeltauben (in weiß) ein äußerst erfolgreicher Züchter. Er mischte beim „Siegerring-Wettbewerb“ kräftig mit und errang auch mit seinen „weißen“ den „**Goldenen Siegerring**“.



Arabische Trommeltauben im Siegerring-Wettbewerb: SV-Vors. Kurt Süselbeck (r.) und Götz Ziaja (l.) gratulierten (v. l.) Sandro Frömter (Gold), ZG Dominik und Hubert Franke von Blombergs Höhen (Silber) sowie Roy Arbeider (Bronze). FOTOS: DR. OEHM

*Herzlichen Glückwunsch*

Herzliche Gastfreundschaft herrschte am wunderschön dekorierten Info-Stand für Arabische Trommeltauben. Der Sv nutzte den Siegerring-Wettbewerb um für seiner possierliche Rasse zu werben, bestens.

Neben dem Siegerring-Wettbewerb glänzte der Sonderverein für Arabische Trommeltauben auch mit einer Verlosung von 29 vom SV-Mitgliedern gespendeten Paaren/Stämmen zugunsten der Deutschen Kinderkrebshilfe. SV-Vorsitzender Kurt Süselbeck organisierte diese Aktion, die schließlich sage und schreibe 9.000 € einbrachte.

Eine grandiose Leistung!

